

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ruedi Meyer

8. Februar 1944 – 25. Juni 2019

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- für die Wertschätzung in Form von trostreichen Worten oder liebevollen Gesten
- für die zahlreichen Spenden zu Gunsten des Sunnehus Frutigen und des Schulheims Sunneschyn in Steffisburg
- dem Zentrum für Onkologie des Spitals Thun, insbesondere Dr. med Jean-Marc Lüthi und dem Team der Palliativstation
- Herrn Pfarrer Markus Meinen für die einfühlsame Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes

3626 Hünibach, im August 2019

Die Trauerfamilien